

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

駐車場での「バック」は、
ゆっくりと・慎重に、周囲の安全確認

駐車場にバックで車を止めようとして

駐車中の別の車にぶつかり、急発進 支柱に衝突、72歳男性死亡

◇駐車場での「バック」は、ゆっくりと・慎重に、周囲の安全確認◇

2020/4/24(金) 6:20

23日午後4時半ごろ、宮城県で乗用車が道路脇の支柱に正面衝突しました。この事故で、乗用車を運転していた、男性（72）が腹などを強く打ち、病院に運ばれましたが死亡しました。警察が目撃者から話を聞いたところ、男性は、駐車場にバックで車を止めようとして、駐車中の別の車にぶつかり、そのあと前方に急発進して、道路を挟んで向かい側の支柱に衝突したとみられるということです。

ゴールデン・ウィークの帰省・家族外出の自粛呼び掛け

新型コロナ専門家会議

2020年4月22日 20時54分

全国的な感染拡大の傾向を受け、緊急事態宣言の期間中に迎える5月の大型連休での帰省、イベント参加などの自粛を改めて呼びかけた。

こうした状況から大型連休中に、人との接触機会を減らすことの重要性を強調。

主に自宅で過ごし、食料品の買い物など必要な外出も単独か、家族であれば最小限の人数とするよう求めた。

特に帰省について「（感染拡大の恐れのある）遠距離の人の移動と、重症化するリスクの高い高齢者との接触の機会が重なる」として自粛を呼び掛けた。